

Mujeres líderes por el mundo. Foro Women Working for the World en UPB

- Foro que lleva 10 años enfocado en cerrar las brechas de género.
- Diálogo y aprendizaje a través de las voces de mujeres emprendedoras, líderes, investigadoras y pertenecientes a diferentes ecosistemas.

La Universidad Pontificia Bolivariana fue anfitriona y organizadora, junto con la Fundación Juanfe y Comfama, del foro Women Working for the World. Este evento se enfoca en cerrar las brechas de género en la ciudad y el país por medio de la discusión y promoción de la igualdad de género a través de paneles, conferencias y charlas.

El foro, que cumplió este año una década y que celebra su primera edición en Medellín, abarcó una amplia gama de temáticas que buscaron el empoderamiento de la mujer. **Se abordaron temas como el liderazgo femenino, la participación de las mujeres en la tecnología, el emprendimiento femenino y el turismo responsable, proporcionando herramientas y conocimientos para que las participantes puedan desarrollarse en diversos ecosistemas y sectores económicos**

La UPB lideró el panel titulado Medellín, cuna de emprendedores, en el cual diversos actores del ecosistema emprendedor de la ciudad discutieron sobre las oportunidades y desafíos actuales. Para la Universidad, la equidad de género es un compromiso fundamental, reflejado en que más del 60 % de sus estudiantes son mujeres.

“Hoy brindamos una serie de herramientas para que cada una de las mujeres puedan seguir creciendo con sus sueños y proyectos, en la UPB tenemos un compromiso muy grande y relevante para que más mujeres se sigan formando y crezcan con esa mentalidad emprendedora y juntos podamos cerrar esa brecha de género tan importante para cualquier sociedad”, comentó Lina Uribe, jefe del Centro de Desarrollo Empresarial de la UPB y expositora del panel.

Women Working for the World es considerado como una plataforma de diálogo y aprendizaje. Catalina Escobar, fundadora y presidente de la Fundación Juanfe, destacó la importancia de este evento y agradeció a patrocinadores, embajadores y seguidores por su apoyo en la búsqueda de soluciones para las diversas problemáticas que se abordaron allí.

El evento contó con la participación del Padre Diego Marulanda Díaz, rector general de la UPB; el gobernador de Antioquia, Andrés Julián Rendón; el alcalde de Medellín, Federico Gutiérrez; e integrantes de entidades públicas, privadas, fundaciones, activistas sociales, entre otros actores que trabajan en pro del bienestar de mujeres, niñas, niños, adolescentes y comunidad en general.